



Finde die Fehler im Text!

In diesem Artikel haben sich einige Fehler versteckt! Findet ihr sie?

Wie müsste es richtig heißen?

Er wurde nur 67: Erfinder der Autokorrektur unerwartet gestohlen

Sand Französische (dpo) - Ein ganz Grober ist von und gegangen: Am Sonntagabend ist der Erfinder der beliebten Autokorrektur Mark Umsatzsteuer in Sand Französische an Herzversand gestorben. Der 67-jährige Pioneer hinterlässt eine Frau und zwei Rinder.

Im Silikon Ball galt Umsatzsteuer bereits seit den früher 80er Jahren als absolute Koriander und einer der größten Sofort wäre Entwickler überhaupt. Wirklich berührt machte ihn jedoch erst die Erfindung der Autokorrektur im Jagd 1994.

Auch wenn es einzelne Jahre brauchte, bis die Technische im Alltag viel einsatzfähig war, ist sie heute auf Startplatz und anderen Geräten nicht mehr wegzudenken. Ihren Erfinder machte die Autokorrektur schnell zum Multimedia.

Nach Angeber seiner Familie klaute Umsatzsteuer am Sonntagabend über Unwohlsein und wolltest sich hinlegen. Wenig später fand ihn seine Frau Christliche lebte los vor und wählte den Notruf. Umsatzsteuer starb noch auf dem Wegen ins Krankenkassen an Herzversand.

Quelle: Sichermann, Stefan (Hrsg.): „Er wurde nur 67: Erfinder der Autokorrektur unerwartet gestohlen.“ Erstveröffentlichung: 18.01.2019. In: Der Postillon. Fürth: Steckenpferd Enterprises UG. Zuletzt aufgerufen: 18.01.2020.

Hinweis: „Der Postillon“ ist ein Nachrichtenportal, das jedoch nur lustige und offensichtliche Fake-Nachrichten verbreitet.